



NOTA DE PRENSA

Presidente del BCN participa en 302ª Reunión del Consejo Monetario Centroamericano

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ovidio Reyes R., se encuentra participando este 7 y 8 de noviembre de 2024 en la 302ª Reunión del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), la cual tiene como sede la ciudad de San Pedro Sula, Honduras.

La reunión inició con la presentación de un estudio de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) sobre "Medidas de política monetaria implementadas durante la pandemia de la COVID-19 y su impacto económico en Centroamérica y la República Dominicana". La exposición estuvo a cargo del Jefe de la Unidad de Desarrollo Económico de la CEPAL, Señor Ramón Padilla Pérez. Seguidamente, el Experto en Banca Central y Modelaje del Centro Regional de Asistencia Técnica para Centroamérica, Panamá y República Dominicana (CAPTAC-DR) del Fondo Monetario Internacional (FMI), Señor Jorge Álvarez, realizó una presentación sobre "Lecciones del brote inflacionario post-pandemia".

Adicionalmente, los señores Alfonso Guerra y Bruno Saraiva, quienes representan a los países de la región en el Directorio Ejecutivo del FMI, sostuvieron un intercambio con los miembros del CMCA sobre los temas de relevancia para la región que se están tratando en ese directorio.

En esta ocasión, la reunión del CMCA también cuenta con la participación del Banco de España. La Responsable de la Unidad de Economía del área del euro de ese banco, Señora Corinna Ghirelli, expuso un estudio conjunto de ese banco con la SECMCA sobre "Índice de incertidumbre de políticas económicas en Centroamérica y la República Dominicana". Además, participa en la reunión el Economista Principal de la Oficina del Economista Jefe del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Señor Pablo Flores Molina, para presentar el "Enfoque Estratégico BCIE 2025-2029".

Como parte de la agenda de trabajo, el nuevo Director de CAPTAC-DR, Señor Ari Aisen, presentará el Plan de Trabajo de ese centro referente a la cooperación con los bancos centrales de la región.

Finalmente, las autoridades de los bancos centrales que integran el CMCA analizarán el contexto macroeconómico regional y las perspectivas para el año 2024 de las economías de Centroamérica y la República Dominicana. También discutirán sobre iniciativas innovadoras en el rol de la banca central y abordarán otros asuntos administrativos relativos al funcionamiento de la SECMCA.

Managua, 08 de noviembre de 2024